

織田
四中
学校より

ミ・ガキアう



よく頑張った体育大会! 次は…

先日の体育大会、観覧していただいた保護者の皆様、応援ありがとうございました。この2週間で生徒たちはとても成長したと思います。あと、感動したのが、死に生て勝負に挑み、勝て素直に喜びを爆発させ、負けてとても悔しがる姿でした。思春期の時期を迎え、大人になるとつれ、いろいろな感情を出せなくなっている人が多くなるなかで、

今回も楽しみに読みました。明日はいよいよ体育祭。あの天気予報を見た時などなることかと不安でいっぱいでしたが、予定通り開催できそうで本当に嬉しいです。3年生なので最後だし、我が家にとっても9年目の中学校最後の体育祭です。1年目はまだ男子の組体操もありました。内容に変化はありますが、子供たちの頑張る姿は毎年変わることなく、目頭が熱くなる場面も度々あります。明日の体育祭、一生懸命に頑張る子供たちを応援します!

素直に感情を表現し、バカになりきることはとても大切なことだと思います。年度初めに言いましたが、今、いろいろかけがえのない時間をしっかりと胸に刻み込んでくれたと思います。右上の返信にもあるように、時代とともに、中身や日程は大きく変わってきますが、その内容から、生徒たちが学ぶことは同じです。これでまたひとつ大人になってくれたと思います。

では、次に学ぶことは何か? …ということで、先日 スキルアップタイムのオリエンテーションを行いました。四中では、独自にスキルアップタイムというものを設けました。これは、1コマ25分の授業で、今の生徒たちに身につけさせなければならぬ力を付けさせるためのトレーニングをする時間です。→

今の生徒たちに必要な能力とは何か? 生徒たちと接していくと感じます。それは、コミュニケーション能力、認知能力(記憶力、集中力、判断力、推理力、理解力、作業能力)、読解力、基礎学力だと思われます。こうした力は、我々保護者世代では、先輩後輩や地域の方々、家族や友達などと触れ合う中で、自然と身についていたものですが、最近では、この力が弱まっているのを感じます。だから、会社や企業などでも、新入社員に対してこういったソーシャルスキルトレーニングや、グループワークトレーニングといったものを多く取り入れられています。事実、四中でも、コミュニケーション力不足のために起こるトラブルがよくあります。これは、大人になる上でとても困ります。だから、四中では、そういった能力を高めていく「トレーニング」を行ったために、スキルアップタイムという時間を設けました。詳しい内容等は、また機会があればお知らせします。下に、ひとつ例をのせておきますので、家族内でも意思疎通がうまくいくか、一度試してみてください! ちなみに全校集会で、赤団の本戸団長がやった時は、13~14歳の生徒にしか伝わりませんでした。(これは、実は川方先生ですよ!) 改めて感じましたが、自分の気持ちを正確に伝える、難しいものですね。社会に出るまでに、学力以外の力もしっかり自身に付けてほしいと思っています!

こうして、どれかひとつ選んで相手に伝えてみてください。

ああ

- 納得の「ああ」
- おしい!の「ああ」
- あくびの「ああ」
- 生返事の「ああ」
- 苦しんで「ああ」
- 電車をのがして「ああ」
- 失敗したときの「ああ」
- 英語で「Ah」

返信ありがとうございます!! なかが紹介で書きました

上の本文にも書きましたが、

いつも暖かいお話ありがとうございます。
教科書配布と歓迎遠足でのお話、
感動しました。授業参観だけでは見られない、四中生の素晴らしい行動はこんなにあるんですね。
周りのために動くってなかなかできることではないです。
この気持ちを忘れずに成長していくほしいです。

返信よろしくお預かり

